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Aos vinte e oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezoito horase dois minutos' reuniram-se no Plenário o, ôÀrrra.Municipal ié piesioente Médici/Ro,sito à Rua Padre Adolfo, no 2.590, para dar início a trigesima quarta sessão ordinária do anode dois mil e vinte e dois da dé;id l;g;.l;ú;l'àoo a presidência do vereador Edirreicassimiro de oliveira, que após cordiais .i,;ôr-"nios, pediu ao vereador Angelo carraraque fizesse a oração de abertura dos trab;lho;. Ê, 
""grida, o vereador/presidente,solicitou ao primeiro-secretário Angelo c"rirrá qre-procedêsse a chamada dos senhoresvereadores' Em ato contínuo o 

-primeiro-s".iàúl'io 
Angero carrara Íez a chamadanominal dos vereadores, que por sua vez, confirmou a presença de 07 (sete) vereadores:Alessandro Martins santos,'Angelo carrara, a"nitá Àlre_s oa óil., B" do Assentamento,Matilde do Assentamento, Proiessor Ailton e Edirlei cassímiro 

'oã 
btiveira. Estiveramausentes os vereadores Juraci Jovem Bazilio e Marlon Vicente- o vereaoor AlessandroMartins santos justificou a ausência do vereaotr .luraci Jovem Bazilio, que se encontradoente' Havendo 

9.u9tY', §9at, o presidente Lei do Riachueto oeããrou aoerta a trigésimaquarta sessão ordinária de dois míl e vinte e àái, o, décima Legislatura da câmaraMunicipal' quando eram dezoito horas e quatro mínutos. prosseguindo o presidenteEdirlei cassimiro de oliveira coloco_u em àelibe rajao pelo plenárió a Ata no 051t2022 e05012022' da trigésima terceira sessão ordinária, o'e oois mit e vinte e dois, da décimalegislaturadaCâmaraMunicipaldePresidenigrvleoicilio,@
' coniinrándo o presidente Edirtei Gassimirode oliveira solicitou áõ primeiro-secretário, nng;lo carrara, para que fizesse a leíturada ordem do Dia, que assim o fez: Leitura o'" nffi1"_!e lei Municipal no 0g7t2022, deautoria do Poder Executivo Municipal, data de entraàãoz t11r2}22;projeto de Lei Municipar

ATA no 052/2022

décíma Legíslatura da Câmara Municipal de presidente Médici/RO.

l

Presidente: Edirlei tassimiro de Oliveira

Vice-presidente: Marlon Vicente

Primeiro-secretário: Angelo Ga rrara

Segunda-secretária: Matilde do Assentamento
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28t11t2022; Piojeto de Lei úrnióipat n" toinozr:á:"ilã",Tj':: üH:?ÊX:j,11í"tffi1ffi:Ídata de entrada 28t1112022; Proieto de Lei úunrcipar no 1ost2o22, deautoria do poderExecutivo Municipal, data de entráda 28t11no:2ã; p.r"to oe ráiúu-nicipat no 106t2022, deautoria do Poder Executivo Municipal, data de e-n-irada2g t11t2022;Êioleto de Lei Municipalno 10712022, de autQria do Poder Ér""rtiro úrniàürr, data de 
"ntãd, 

2gt11t2022; projetode Lei Municipal ndltoelzo22, de autoria do Poder Executivo tvtunicipat, data de entrada2811112022; Projetci de Lei comptementar no ioatzozz, oe autãriã do poder ExecutivoMunicipal, data de entrada 28t11t2a22, nro;eto iã'n"sotrção n. oojt2o22,de autoria dosmembros da Mesa Diretora, data de entrada 28t11t2022; proposta de Emenda à Leiorgânica do Município no oo2t2o22, oe autoiú ãã, memoros da Mesa Diretora, data deentrada 0311112022; lndicaçao no 008/2022, deautoria do vereadãint"r.rndro Martinssantos (MDB) e l§itura do Requerimento no 007t2022, de autoria dos vereadoresAlessandro Martins lPtua;, Matilde do Assentamento (pr) e âi" ooÃ.rentamento (psDB).Em seguida o presidente Edirlei cassimiro áã ôririeti, 
"on"ãá", a patavra para quefaça o uso da tribuna ao vereador Alessanorã ruãrtins por oito minutos que: em nomede Deus' agradeceu por mais uma oportunidade de trábalho n".i, sessão; em nomesegunda-secretária, Matilde do Assentrmànto, 

- 
cumprimentou os membros da MesaDiretora; em nome (o vereador Professor-Àirtàr, cumprimentou os demais vereadorespresentes a sessão; em nome do Derick, diretór da'casá, .rúir"ntou os demaisserventuários do Poder Legislativo; cumprimentou e agradeceu ao Leandro pela presença,e em seu nome' cumprimentou as demais pessoas que assistem a sessão petas redessociais; iniciou seu discurso e disse quà hirJ" f- uso da tribuna com uma satisfaçãoenorme' pois na data de hoje, seus pais, dona Josefa 

" 
.", ió.ã, 

".tao 
aniversariando,que é muito gratificante ver essa longevidade deles, pessoas que estão há quarenta e doisanos no estado de Rondônía, em Presidente Médici, 

9 9ue muito lhe orgulha, pois foi nessemunicípio que o vereador nasceu; esterdeu os parabens também á vereaoor discursante,à jovem atleta, Nicole Macari, filha do claudio aà-ú2zle da Lucianã üacari, uma a,eta deprimeira linha, que tem tevado o nome do nosso ,rni.ipio de presidànie Médicie do estadode Rondônia' aos cantos do nosso país, medathista de ouro, no ãárp"onato brasileiro,atleta daquela Academia, vizinha a casa do vereador carrara 
", 

ãã, esse destaque. overeador Alessandro reforça aquilo que já tem rataoo, que gostaria que fosse feito umrequerimento ao secretárío de educaçáo, iosé oleiãrio, e ao prefeito municipal, solicitandoque seja implantada a tei de incentivo ,o ".pã;;;, nosso município, para que possaamparar essa atleta e tantos outros atletas que temos em nosso munícípio de presidenteMédici' para que possam chegar muito.mais lãng. áinoa, em suas conquistas, porque nemtodos conseguem patrocínio para po.derem .oirpãii, e poderem ü'lrrrt"r; mencionoutambém o vereador Alessandro Martins, como á'-"otugr'r"r"ráór-Érofessor Ailton tantomenciona' que vinte de dezembro está chegaoo ã as açÕes dentro de nosso municípioestão acontecendo, bem como novos processos de licitaçÕes que trazem outros benefíciose que' quando os vereadores usaram suas redes sociais ê saíram àÀ .ã., para pedir votose apoiar a deputada federal sílvia cristina,-ãã'porqr", a deputada não iria lhesdecepcionar, e que a mesma já destinou maii qrãtro milhÕes e meio de reais e que o
5::::liy: iá 

-está.preparando 
todos os passos , paraque presidente Médici possa ter muitomals ruas e avenidas recuperadas em nosso. município; afirmou ainoa à vereador do MDBque já está vendo o compromisso da deputaoa srrvútrÍstina qrü"ãir-rr" oportunidade,que pediu o apoio dos vereadores, que a mesma não teve na eleição passada como teveagora' que ela fez o reconhecimento e que não esperou para o próximo mandato, já está
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destinando no fim-dess

3:,::^:i1:"::1,1Í::r1t^:^p:T:li1 qy" a vereadoia Bia do Assentamento tem com overeador Alessandro, desde o ano de doís mil e dezessete, quando ,ràilltir'á;;ffiJ;:secretaría de assistência social, e daquela época pra cá,tantas outras açÕes, os vereadoresdesenvolveram, como a que encerraram na sexta-feira, o curso de fotografias, ofertado pelodeputado Laerte Gomes, ofertado {9 fgrma grrúiiá pela Escola do Legislativo, bem comocomo o curso de libras' iniciado no dia {e hojã, aqui no auditório da câmara municipal, ondeparticipam alguns I servidores da câmára, 'Ja.. prefeitura, professores, monitores,conselheiros tútelari$s, servidor da defensoriá prbli.r, profissionais tioerais, que vieramparticipar do curso nesse anseio e nessa necessidade de se interaji, ão, essa comunidadesurda que estão aí e que nos compreendem muito bem, pelo coãtráiio, nós é que não oscompreendemos; discursou também o vereadorAlessandro Martins, qr" o bairro Lino AlvesTeixeira teve uma rgPaginaÇão com a ímptantaçàã o".r"s asfaltos Àoror, e que estamosvendo essa prím-eirf etag sendo concluída e tantas outras; encerrou suas falas eagradeceu às vereadores Bía e Matilde, pela oportúnidade ae iàeí pàrt" 
"o, as colegas,do Requerímento que tramíta e será votado nesta sessao pelo plenário, onde solicitam aoPoder Executivo, benefícios para a unidade Básica de saúde oo aisentamento, ao qualreside e trabalha a vereadora Matilde; em seguiàã o presidente Edirlei cassimiro deoliveira concedeu f .Palavra para que rrç, ã u"o da tribuna ao vereador professorAilton por oito minirtos que: cumprÍmentou o senhor presidente do Legislativo, Edirleicassimiro de oliveira e em seu nome, cumprimentou os demais membros da MesaDiretora; cumprimentou o vereador Alessandro iuártinr e em .", nãr", cumprímentou osdemais vereadores presentes a sessão, em nome do doutor pàriã,'assessor jurídico dacâmara, cumprimentou os demais serventuários do poder Legislativo; cumprimentou oLeandro, e em seu nome, cumprimenlou as demaispessoas que assistem a sessão pelasredes sociais; iníciou seu discurso e disse r. p"rjrnianoo de quem serÍa da gente sem asredes sociais, que até tem brincado de vez em q"uãnoo, que se retirar a internet do nossopaís' basta uma semana, pois a internet se tornou quase que um vício, se tornou na verdadeuma grande necessid-ade das pessoas, para tudo d'e um modo geral, sem internet as coísasficam tudo paradas; falou também o vereador da quinta linha, que para o vereador é ummotivo de grande satisfação, conforme falado pelo vereador Alesandro a questão dessaatleta' levando o nome de Presidente lr4edici, pois o vereador professor Ailton que, atuoudurante alguns anos, mais de três décadra,'"oro professor de educação física, ver agrande importância da educação física, principalmãnte para descobrir talentos, que é umdos papéis para o professor ná sala de aula; mãncionou o vereador professor Ailton quantoa esse requerimento mencionado pelo colega vereador Alessandro terá o total .poü, qr"o vereador díscursante tem falado muíto co,i o prefeito, que tem fatado muito com o césarquanto a espaços físicos do município, como uà estádio'de futàb;i àr; muítas cidades donosso estado queria ter, que temos um ginásio de esportes muito bem localizado,no centroda cidade, chamativo, bem no centro dã cidade, bem como o campo sintético, onde suasobras já foram iniciadas e que o vereador Proiessor Ailton e a vereadora Bia estiveramvisitando e acompanhando sua construção; reiterou o vereador do MDB o que tem dito emseus discursos, que os vereadores tem o direito e a obrigação de cobrãr, porque no futuro,veremos e teremos aqui diversos atletas saindo daqui dt município à-tevando o nome dePresidente Médici aos cantos do nosso Brasil o, qrà, sabe para o mundo também, poisaqui na cidade tem algumas escolinhas trabatnânáo com nossos afletas, verdadeiros

fqleltgs e, que o vereador tem certeza que Médici ainda deixará seu nome relatados nahistória do município; expôs também o vereador emedebísta de tuoálue aconteceu e doque está acontecendo no município de Presidente Médici, se referindo as críticas de
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algumas pessoas sobre a adm

:::'::lj:::f:11.yé!11 i" !': yllJe de dezerbp de dois mir e vínte e dois, pois overeador conversava com os secretários e com o Executivo e já sabla tudo aquiio qr"estava sendo destinados ao nosso município, o que já estavam empenhados e comdiversos recursos já assegurados, da forma que aí está; áfirmou o vereador da quinta linÀaque o mais interessante é quando vem para a tribuna e tem argumentos para diizer,que overeador ajudou ajpoutlda sily1a cristina a se reeleger, e que a mesma jà nos enviou'uma
emenda esRecial.d{^1Y?!t9 milhÕes e quinhentos mil reais agora, para o nosso município,e que o vereador Pfofessor Ailton tem certeza que mais doÉ anos, trabalhando de mâosdadas, o Poder Legislativo e o Poder Executivo, Presidente Médici terá uma outra cara;revelou ainda o vereador que, esse jovem que está à frente do Executivo, que no passado
o vereador deu a maior força para ele se tornasse o secretário de obras, epoca qrà ú"i,secretaria de obras parecia mais um trem abandonado e jogado, á qr" quando o mesmo
assumia àquela sec{etaria a coisa mudolt, e que após oito méses, assinasse o passaporte,
para se tornar prefelto do município de Presidente Médici, que hoje a secretaria de obras,
comparando como era antes do Edilson Alencar assumir aquela'secretaria, é totatmente
diferenciada, tem até campo de futebol lá dentro da secretaiia, que é o verdadeiro cartãopostal do município; o vereador discursante finalizou cJizendo que está marcando, para fazer
visitas através dr:_l?d,?:socigis, que a colega vereadora Bia esteva na quinta linha,; q;
a secretaria de obraf fez um trabalho impecávet na quínta tinha, mas o bueiro próximo'da
ponte de bambu nãô aguentou, devido a tromba d'agua há uns dez dias que arrancou o
9Y"j.'o,e que perdemos mais ou menos cerca de trezàntos mil reais de dois bueiros arkos,infelizmente, mas que estamos atrás_de madeira para refazer aquela ponte onde foiarrancado os bueiros na quinta linha. Em ato contínuo o presidente Edirlei Cassimirode Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara, para.que fizesse teitura párà
deliberação pelo Plenário do projeto de Lei M-unicipal n'ogi;ltzoz2raà autoria do poder
Executivo Municipal, que assim o fez: Leitura do Piojeto de Lei MuÀicipal no 0g7t2022 deautoria do Poder Executivo Municipal, bem como leítura do parecer da Comissão de Justifae Redação ao Projeto de Lei Municipal no 097t2022, àe autoría do poder Executivo
Municipal' Continuando o vereador/presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira colocou
em discussão e votação pelo Ptenário o parecer da Comissão de Justiça e Redação, que
foi aprovado por unanímidade oelos senhores vorear{nrae Dr.raooarrln:ra a ^-^-!r^-r^''' dPÍuva(Io por unanlmloaoe pelos senhores vereadores. Prosseguindo o presidente
F:.*::^,T=iTJ1"^g:9,lY"iocolocouffiçaopelJPlenáriooProjetode

Em seguida opresidenteEdirleiGassimirodeoliveiraoAngeIotaffara,
para que fizesse leitura para deliberação pelo Plenário do Projeto de proposta de Emenda
à Lei orgânica Municipal no 002t2022, de autoria do Poder Exécutivo Municipal, que assiÁ
o fez: Leitura do Projeto de Proposta de Emenda à Lei Orgânica Municipal n" 002t2022, deautoria dos membros da Mesa Diretora, bem como leitüra do parecer da Comissão deJustiça e Redaçâo. Na sequência o vereador/presidente Edirtei Gassimiro de Oliveira
colocou em discussão pelo Plenário o parecer da Comissão de Justiçà e Redação. Em atocontínuo o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão pelo plenário
o Projeto de Proposta de Emenda à Lei orgânica Municipal no 00212022, de autoria dos
}?:lj:rjr l=:,-?il,?l?;.llo""esuindoó presidente Edirtei cassimiro de otiveira,solicitou ao primeiro-secretário que fizesse a chamada nominal dos vereadore, pr*
segunda votação do Projeto que foi aprovado com sete votos SIM oelos senhores

presidente da Casa' Continuando o presidente Eairlei Cassimiro de Oliveira solicitou
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oliveira colocou à- disposição das comissÕe.- p"rr*nentes para exar;;:;: ,:j;:[-l:os Projetos de Lei Municipal no 102,103,104, 1os,roo,r ol, Áatzoiz,-o.^como o projeto
de Lei Complementar 008/2022, todos de autoria'do Poder Executívo Municipat, além doProjeto de Resolugãf ooslz022, de autorÍa dos membros da Mesa Diietora. Não havendomais matérias na Orüem do Dia, o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu apalavra aos vereadores para expliôaçoes p"r.oài., a fim de que se manifestem sobreatitudes pessoais assumidas na presente sessão ou no exercício do mandato, conformedetermina o Art' 94.e g5 do Regimento lnterno da câmara Municipal. Estavam presentesna sessão os servidores: Derick salorhan, Edieiny santos Tamaz silva, José JuarezBarbosa dos santos, Maritene s. dos santos, Àooárto pereira e doutor paulo Rogério.Terminou a trigésima quarta sessão ordinária do ano de dois mit e vinte e dois, quandoeram dezoito horas e cinquenta e três minutos, não havendo nada mais a ser tratado, em
1oT" de Deus, o presidente Leido Riachuelo encerrou a presente sessão. Eu, José JuarezBarbosa dos santos,.chefe de gabinete da presidência, iranscrevi esta Ata, que é a puraexpressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste poder
Legislativo presentes nesta sessão, assinam ,. paóiÃrs enumeradas da presente Ata.
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§;'::,"'ffs;g:?íí'?3iltii.'fl i11,,13',*tt:l:*";1"miFI[is:,,,'"Ti[Í3'i(PSDB) e Matitde do Assentamento tpD, qr" iái ;;r;liã?i
hores vereadores. Na seq uência o rereaíofr?imEo-sec retá rio

aprecíação do Plerário o pedído da dispensa de int"irii., õ;'ffi]i ffir!iâ1T"";
:"j[i"j:,*?j:^tj"f-t^"^g:^§!ry11._.,if.rf" oszt2oiz.,que obtev" , ápiorrção do peoiool

:::ll*",*:::;il*"À:Firi:ii:ii11i!:'ffi :;J$';#"";:"",,::t,Ii#:"'tr;
seguindo_o para

:il,ç::-d::^T:!pj:-l",t,municip@opresidenteEdirleicassimirode

PLENARIO cAcrLDA PENHA DE ABRE u, 28 de novem bro 2022.

Plenário do RequerimentJ no 007t2022,' de r,itori, O1ã;";;;;rJJ'Ã,"EJr"Jffffir[il:
santos (MDB), Bia do Assentamento (PSDa) e rrllatiroe do Assentamento (pr), que assimo iez: leitura do Requerimento no ooli2022,'de autàrá dos vereadores Àlessandro Martinssantos (MDB), Bia do Assentamento (PSDB) e MatiÉã do A.."ntamento (pr). Em seguida
R"Í,H'j:1,,;.""=Íiíl?j"fyTi:.,,1", 91iye!ra, colocou em discursão e votação o
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